

## Ceuta



Tras la recepción institucional, decanos, directores y responsables de la Ciudad Autónoma posaron en la tradicional foto de familia.

FOTO/VÍDEO: MOHAMED BEN ZAKOUR

## El convenio para el laboratorio de la UGR, un paso más cerca de su firma

- La Ciudad ultima la redacción del documento que pasará por Consejo de Gobierno en breve
- Ceuta pone el 50% del coste del proyecto

### S.P. CEUTA

La presidenta accidental y consejera de Educación, Rabea Mohamed, informó ayer de que la Ciudad ya está ultimando la redacción del convenio de colaboración por el cual se construirá un laboratorio clínico para potenciar la línea de investigación en el Campus Universitario de Ceuta. El proyecto tiene un presupuesto de 240.000 euros de los que la Ciudad Autónoma se ha comprometido a cofinanciar en un 50%. La reserva de los terrenos y de la partida económica, ya está, informó Mohamed. La consejera hizo este anuncio tras la recepción realizada a los decanos y directores de la Universidad de Granada (UGR) que están celebrando un encuentro en nuestra ciudad este fin de semana.

Mohamed explicó que una vez se redacte el convenio de colaboración, pasará por la aprobación del Consejo de Gobierno y una vez cumplido el trámite se podrá proceder a la firma con la rectora de la UGR, Pilar Aranda, que en las dos últimas ocasiones en las que ha visitado Ceuta, se ha mostrado muy entusiasmada con este proyecto.

La consejera de Educación recordó que la colaboración con el Campus ha estado patente en los

últimos años en tanto a la adecuación de las nuevas instalaciones, como de la construcción de las pistas deportivas y ahora con la cesión de unos terrenos, también cercanos al Campus, para la ejecución de este laboratorio que venderá a potenciar y ampliar las oportunidades de investigación de nuestro Campus.

Mohamed recordó que los Presupuestos Generales de Ceuta para este año ya incluyen la reserva de la partida económica compro-

metida con la UGR para la ejecución de este proyecto. Sin embargo, recaló que se trata de un proyecto que desarrollará la propia UGR por lo que no corresponde a la Ciudad Autónoma detallar los plazos para la ejecución de esta iniciativa. "Nosotros ya estamos trabajando en la redacción del convenio, la partida presupuestaria ya está reservada... por parte de la Ciudad no se puede decir que se esté demorando esta iniciativa", animó Mohamed en declaraciones a los medios de comunicación.

La consejera realizó estas declaraciones tras la recepción institucional realizada en el Salón del Trono del Palacio de la Asamblea a los decanos y directores de la UGR

que están este fin de semana celebrando un encuentro.

La realización de este proyecto de un laboratorio, entre otras iniciativas para potenciar la labor investigativa de nuestro Campus, ya se anunció el pasado octubre por la rectora de la UGR, Pilar Aranda. Desde entonces, parecía que no había novedad alguna respecto del ambicioso proyecto. La rectora Aranda no trajo, en su última visita, mucha novedad al respecto, que sí adelantó Rabea Mohamed ayer con la ultimación del convenio de colaboración a suscribir para este proyecto. Ahora solamente cabe esperar que desde la UGR, que cuenta, según declaró Aranda, con los fondos de un paso adelante.



Tras la visita al Ayuntamiento, comenzaron las reuniones en el Campus Universitario de Ceuta.

### Ceuta anfitriona primeriza del encuentro docente

El Campus Universitario de la UGR en Ceuta ha acogido este fin de semana el encuentro anual denominado Conferencia de decanos y directores de centros universitarios de la UGR por vez primera. Es la primera ocasión que nuestra ciudad actúa de anfitriona acogiendo a medio centenar de responsables universitarios que ayer iniciaron las reuniones de este encuentro anual en las mismas instalaciones del Campus. Previamente, fueron recibidos por la presidenta accidental Rabea Mohamed y el gerente de Servicios Turísticos en el Salón del Trono del Palacio de la Asamblea. Los anfitriones de la UGR en nuestra ciudad quisieron agradecer el recibimiento al tiempo que se mostraron muy ilusionados por poder celebrar este encuentro en nuestra ciudad. El acto celebrado en el Salón del Trono también contó con la intervención de la propia Rabea Mohamed, también consejera de Educación, y ex alumna de la UGR. Puso en valor el esfuerzo que, en el ámbito educativo realiza el Gobierno de Ceuta pese a no tener competencias y que ha cifrado en unos 10 millones de euros al año para becas, ayudas al estudio, libros de texto que llegan al 60% del alumnado, obras y mantenimiento de centros escolares y comedores. "Como dice nuestro presidente", destacó la consejera, "la educación es la piedra angular del futuro de nuestra ciudad. Lo es todo y es la mejor carta de presentación del individuo". La consejera subrayó además el apoyo y colaboración existente entre la Ciudad y la UGR, así como el vínculo de la universidad nazarí con los ceutíes, "porque es nuestra universidad", agregó. Además, los responsables universitarios desplazados a nuestra ciudad disfrutarán de una visita panorámica, gracias a la colaboración del área de Servicios Turísticos.

Vea el video de esta noticia en:

FaroTv Ceuta  
@ElFaroDeCeuta  
ElFaroDeCeuta



Escanee este código QR con su móvil

CEUIDA